

EICMA 2019: Die Vespa Electrica legt einen Zahn zu

Vespa präsentiert auf der EICMA in Mailand (–10.11.2019) eine schnellere Version der Electrica. Als Leichtkraftroller hat sie eine Höchstgeschwindigkeit von 70 km/h statt 45 km/h. Versprochen wird eine Reichweite von bis zu 70 Kilometern, die sich im Eco-Mode mit auf Tempo 45 beschränkter Leistungsabgabe auf 100 Kilometer strecken lässt. Der Akku soll binnen vier Stunden voll aufgeladen sein. Der Motor leistet rund fünf PS (Dauerleistung: 3,6 kW, Spitzenleistung: 4 kW) und liefert über 200 Newtonmeter Drehmoment. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Vespa Electrica.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Piaaggio



Vespa Electrica.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Piaaggio



Vespa Electrica.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Piaaggio



Vespa Electrica.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Piaaggio



Vespa Electrica.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Piaaggio



Vespa Electrica.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Piaaggio